

Bildungstage im Bundesfreiwilligendienst vor Weihnachten

12.12.2018

Mega-Chaos im BFD-Büro ... die Vorbereitungen für die vorweihnachtlichen Bildungstage im Bundesfreiwilligendienst sind aufwändig, aber es lohnt sich!



Das BFD Team (Manja, Peggy, Frauke & Claudia) ist gerade dabei, mehrere sehr praktische und daher ziemlich materialaufwändige Bildungstage vor- und nachzubereiten! Nachdem potentiell gefährdete Finger prophylaktisch dick mit Gewebe-Tape umwickelt wurden, konnten sich unsere Freiwilligen zunächst zwei Tage lang im Umgang mit SEHR scharfen Schnitzmessern üben - es entstanden zauberhafte kleine Holzskulpturen, vornehmlich Pilze, Bäumchen, rehähnliche Tiere und Klammerkrokodile. Der Pflasterverbrauch blieb überschaubar. Im Workshop „Do it yourself“ werden heute und morgen mit großem Eifer noch letzte (oder erste?) Weihnachtsgeschenke selbst hergestellt - Vasen aus Altglas, Kosmetikartikel wie Körperbutter, Seife oder Deo, gehäkelte Weihnachtsgugeln, Gemüsewürzpaste und Pralinen sowie

Bedrucktes und Genährtes. Stimmung jeweils: super!!

Wollen Sie mehr über den Bundesfreiwilligendienst (BFD) erfahren?

Dann melden Sie sich bei unseren Kollegen vom [BFD Team](#)!
